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Solicita a destinação de recursos da
União para atender a Prefeitura
Municipal de Jardim, com a compra de 2
tratores de pneu com roçadeira hidráulica
e carroção basculante, bem como uma
pá carregadeira e um caminhão pipa,
para atender a demanda da limpeza
urbana.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

14/11/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

06173/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Deputado Federal MARCOS SBOROWSKI POLLON e a
Excelentíssima Senadora TEREZA CRISTINA CORREA DA COSTA DIAS,
representantes do Estado de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado
Federal, solicitando a destinação de recursos da União para atender a Prefeitura
Municipal de Jardim, com a compra de 2 tratores de pneu com roçadeira hidráulica e
carroção basculante, bem como uma pá carregadeira e um caminhão pipa, para
atender a demanda da limpeza urbana.

Plenário Deputado Júlio Maia, 14 de novembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(183/2023)

JUSTIFICATIVA

Enfrentando problemas com a falta de maquinário adequado para a realização do
trabalho desenvolvido pela Secretaria Municipal de Obras, o Vereador Altair Cacho
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Filho, do Legislativo Municipal de Jardim, encaminhou a Indicação n° 11/2023 com a
solicitação de nosso apoio e intercessão, objetivando a viabilização de recursos para
compra de 2 tratores de pneu com roçadeira hidráulica e carroção basculante, bem
como uma pá carregadeira e caminhão pipa, para atender a demanda da limpeza
urbana.

Considerando o grande número de solicitação dos serviços que a cidade possui, bem
como que este atendimento permitirá ao Executivo Municipal cumprir também a
manutenção de estradas, conservação para o bom estado de praças, que permitem
aos cidadãos espaços para o lazer e o esporte, além de um visual atrativo a ser
usufruído por toda a comunidade, dentre outras importantes obras de infraestrutura,
pedimos o apoio da Bancada Federal do Estado de Mato Grosso do Sul neste
importante atendimento.

Assim, perante a necessidade de providências e uma vez que o município não dispõe
da totalidade de recursos suficientes para o investimento, as ações de representantes
da Bancada Federal de MS serão fundamentais e solucionarão os problemas
enfrentados pela Secretaria Municipal de Jardim, promovendo maior qualidade de vida
às famílias que ali residem.

 


